

Acusan a sandinistas de perturbar a Juan Pablo II



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BIEN RECIBIDO. Panamá, marzo 6 (AP). El Papa Juan Pablo II es acompañado por el presidente de Panamá, Ricardo de la Espriella, y escoltado por 2 de los numerosos niños panameños que dieron la bienvenida al máximo líder de la Iglesia Católica. La visita a esta capital es considerada como una bendición para el país, y se desarrolló con gran regocijo.

Ciudad del Vaticano, marzo 6 (AP). Por segundo día Radio Vaticano acusó hoy a grupos sandinistas de Nicaragua de perturbar las actividades pastorales del Papa Juan Pablo II durante su visita a ese país.

El director interino de la emisora, reverendo Pasquale Borgomeo, acusó en una entrevista radial a los manifestantes sandinistas de manipular los micrófonos durante la Misa celebrada por el Papa en Managua el viernes.

Borgomeo dijo que un grupo de manifestantes gritó consignas políticas a través de un sistema de altavoces mientras el Pontífice pronunciaba su homilía.

Mencionó al respecto una información de la propia Radio Vaticano desde Managua, y dijo que se permitió a

los manifestantes transmitir sus mensajes "en un momento determinado de antemano".

Uno de los mensajes, durante una oración, dijo: "Queremos una oración por los mártires de la revolución", según Borgomeo.

"Nuestros técnicos de Radio Vaticano trataron de cerrar esos micrófonos escondidos y tuvieron éxito en un par de ocasiones, pero siempre fueron reabiertos.

Añadió que luego de la bendición papal, los manifestantes también transmitieron un himno revolucionario desde una grabadora conectada al amplificador.

Ayer Radio Vaticano dijo que hubo "intento de instrumentalización política" durante la visita del Papa a Nicaragua.

Pasa a la página 51

Millones de españoles contra ley de aborto

Madrid, marzo 6 (Latin-Reuters). Decenas de millones de españoles portando cartelones que rezaban "si a la vida, no al aborto" se congregaron hoy en la zona central de esta capital para protestar contra el proyecto del gobierno socialista que determina la legalización del aborto.

Las estimaciones iniciales efectuadas por la policía consignaron que la multitud fue de 100 mil personas, pero los organizadores de la concentración, la Comisión Nacional para la Defensa de la Vida, que cuenta con el respaldo de la Iglesia Católica, afirmaron que los manifestantes superaban el medio millón.

La concentración se realizó en las inmediaciones de la Plaza de Lima, donde el Papa Juan Pablo II ofició una misa el pasado ve-

rano durante su visita a España, y algunos manifestantes portaban pancartas recordando que "el Papa dijo no al aborto".

Otros exhibían el símbolo socialista de un puño y una rosa emergiendo de entre numerosos fetos engastados con la leyenda "¿Es éste el emblema de los socialistas?".

Los planes del gobierno de modificar la estricta legislación que prohíbe el aborto ha detonado una encendida controversia en este país fervientemente católico.

Serio golpe al crimen en Italia

Nápoles, marzo 6 (AP). La policía dijo que el arresto de 834 personas efectuado ayer fue un serio golpe para la red del crimen organizado en la región sur de Italia, ya que varios sospechosos de ser importantes figuras del hampa ahora se hallan en prisión.

"Fue un serio golpe contra el crimen organizado. Logramos aplastar a varios grupos, y alcanzar el corazón mismo del hampa en varias regiones meridionales", dijo aquí un vocero de la policía local.

La prensa italiana dijo hoy que la acción policial, que abarcó 30 provincias desde la zona central hasta Sicilia, fue la mayor campaña contra la camorra y la mafia desde hace varios años.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MISA AL AIRE LIBRE. Panamá, marzo 6 (AP). El Papa Juan Pablo II sube al altar en que ofició misa ante una multitud que lo aclamó en Panamá, desde su llegada ayer. El Pontífice en su discurso antes de la misa,

exhortó a miles de campesinos que lo vitoreaban, a que se aparten de la violencia y busquen el progreso mediante el camino del bien.

Fuertes vientos azotan la capital de México

México, marzo 6 (UPI). Una racha de fuertes vientos azotó la capital mexicana, provocando la muerte de un hombre e hiriendo a 17 personas, arrancando centenares de árboles y dejando sin electricidad y sin agua a la mitad de la ciudad, informó hoy la policía.

El vocero de la policía Gustavo del Río dijo que decenas de automóviles fueron aplastados ayer por los árboles que habían sido arrancados de raíz por los vientos de hasta 60 kilómetros por hora, y agregó que se desconocía el número de árboles derribados.

190 muertos por turbas sin control en la India

Mangaldai, India, marzo 6 (Latin-Reuters). Turbas descontroladas provocaron la muerte de por lo menos 190 personas, en su mayoría inmigrantes ilegales procedentes de Bangladesh, durante dos días de violencia el mes pasado en el nororiental estado indio de Assam, según un anuncio efectuado hoy por un alto jefe de la policía.

Las estimaciones extr-

oficiales consignan que el número de víctimas fatales de los últimos incidentes en el marco de las masacres perpetradas en Assam ascienden a más de 500.

Mueren escoltas de la reina Isabel II en E.U.

Parque Nacional Yosemite, California, marzo 6 (AP). Un vehículo del alguacil del condado Mariposa aquí, que escoltaba la caravana de automóviles de la Reina Isabel II, chocó de frente con uno en que viajaban agentes del servicio secreto norteamericano, tres de los cuales mu-

rieron, dijeron anoche autoridades aquí.

El hecho se produjo a las 10:50 de la mañana de ayer, a unos 25 minutos delante de la comitiva de la monarca visitante, indicó el subjefe de la patrulla caminera de California, Richard Hanna.

Breves Internacionales

Reagan elogia al gobierno salvadoreño

Washington, marzo 6 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan elogió hoy al gobierno de El Salvador por anunciar la convocatoria a elecciones para este año, las que, según afirmó, serían libres y abiertas a todos los partidos comprometidos con una solución pacífica de las disputas.

"Me gustaría expresar mi admiración y apoyo hacia el presidente (Alvaro) Magaña y su gobierno por anunciar elecciones presidenciales... sabemos que elecciones abiertas, justas, y libres en ese país son la solución política que todos queremos", dijo Reagan en una declaración.

Triunfa la derecha en Francia

París, marzo 6 (UPI). Cálculos basados en los primeros resultados de las elecciones de hoy, indican que los partidos derechistas de la oposición ganaron la ma-

Pasa a la página 51